

第1学年通信



小岩第二中学校

第1学年通信 第8号

令和7年5月30日発行

家庭学習について

運動会が終わり、いよいよ定期考査2週間前となりました。他学年では既に始めていますが、1年生も6月から「毎日の家庭学習」を開始します。本校の家庭学習の目的は

「(家での) 学習習慣の定着」「基礎学力の向上」の2つです。

5教科の担当教員が考査範囲や授業の進度に合わせて選んだドリルをミライシードで毎日16時以降に配信をします。毎日必ず取り組むようにご家庭でのお声かけもお願いします。タブレットの不具合等に備えて「家庭学習ノート」も1冊ご用意ください。市販のノートで構いませんので「タブレットが作動しない」「wifiが接続しない」などの場合には、自分で問題集やドリルを「ノート1ページ分」取り組み提出することでその日の家庭学習としていきます。取り組み日時は記録されますので、取り組んでいない生徒はその日に昼休みまたは放課後居残りをして、終わっていないドリルをやることとなります。ご承知おきください。尚、今後のやり方については生徒の取り組み状況を見ながら、夏休み以降変更していくこともあります。

定期テストの勉強は毎日「**学年プラス1時間!**」を目指していけるといいですね。

運動会お疲れ様でした!

5月24日(土)に、運動会が行われました。前日まで雨が心配されていましたが、当日は天気に恵まれ、無事にすべての競技を行うことができました。今回の運動会では、クラス全体での絆が深まったのではないのでしょうか。学年練習でも本番でも、クラスメイトをあたたく応援する声がたくさん聞こえてきました。一緒に頑張ったことや、楽しかった思い出を大切に、今後の学校生活にも前向きに取り組んでいってください。

また、中学校の運動会では係の仕事もあり、委員会ごとに放送係、用具係、得点係などを担当しました。係生徒のみなさん、お疲れ様でした。体育委員のみなさんは、クラスの皆をまとめてくれてありがとうございました。

次号では、生徒が書いた作文を紹介します。

最優秀賞 紫(5組)

準優勝 緑(4組)

応援旗賞 赤(2組)

アート賞 紫(5組)



運動会の思い出

